



## Concluye reunión Interparlamentaria entre México y España; acuerdan intensificar cooperación bilateral



Entre las conclusiones de la XVI Reunión Interparlamentaria España-México, las delegaciones coincidieron en que, en este escenario político y económico tan complejo, es necesario que los dos países intensifiquen sus lazos en defensa de la prosperidad compartida

Diputados de **México y España** acordaron fortalecer los lazos históricos, económicos y culturales que unen a a ambos países, así como para fortalecer la cooperación económica, en materia de educación, cambio climático, seguridad y Estado de derecho.

Lo anterior derivado de los trabajos de la XVI Interparlamentaria que se desarrolló en Madrid y que concluyó este lunes.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL UNIVERSAL	0	29/11/2022	LEGISLATIVO

Durante la clausura de los trabajos, el senador **Ricardo Monreal Ávila** expresó: “la idea es darle seguimiento a los acuerdos que se lograron, estoy seguro de que serán para bien de ambas naciones”.

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara alta dijo estar muy interesado también en el tema fiscal, el de pensiones, así como las leyes que generan una gran dinámica y discusión.

Por su parte, el diputado **Santiago Creel Miranda**, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, aseguró que las y los parlamentarios españoles y mexicanos deben enfrentar exitosamente los retos identificados en las diversas sesiones de trabajo de la **XVI Reunión Interparlamentaria entre México y España**.

Dijo que se tienen que resolver las problemáticas que atravesamos, como la pandemia y sus repercusiones, junto con las dificultades que ahora vive el continente por el conflicto de Ucrania, pues “son dos cuestiones que ahora gravitan en el bienestar de ambas naciones y particularmente en el caso de Ucrania en el bienestar mundial”.

El legislador, hizo votos por la concreción del Acuerdo Global entre México y la Unión Europea, el cual intensificará los intercambios bilaterales en beneficio de nuestras ciudadanas y ciudadanos.

“Será una herramienta invaluable que nos permitirá superar los problemas que pueden presentarse en materia de comercio, inversión, de diálogo político y de cooperación”, señaló.

En tanto, el presidente del Senado de España, Ander Gil García, dijo que ambas naciones deben alinearse con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la **Agenda 2030**. En ese sentido, detalló que ha participado en reuniones sobre la seguridad alimentaria en América Latina y el Caribe, donde pudo constatar que hay



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL UNIVERSAL	0	29/11/2022	LEGISLATIVO

un retroceso en la materia.

Lamentablemente, denunció, las medidas proteccionistas de algunos países respecto a la exportación de alimentos provocan el incremento de precios y escasez en los países más pobres.

“No es tiempo para la insolidaridad institucionalizada ni para tolerar a los usureros. Las parlamentarias y los parlamentarios tenemos el deber de promover el cumplimiento de los ODS. Los frentes parlamentarios comparten el deber de defender la prosperidad compartida y luchar para disminuir el sufrimiento de nuestros pueblos”, asentó.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/concluye-reunion-interparlamentaria-entre-mexico-y-espana-acuerdan-intensificar-cooperacion-bilateral>